



Entrée en fonction d'un nouveau juge à la Cour de justice de l'Union européenne

Audience solennelle du 10 juin 2010

À la suite de la démission de M. Christiaan Timmermans, les représentants des gouvernements des États membres de l'Union européenne ont nommé, par décision du 2 juin 2010, Mme Alexandra PRECHAL en tant que juge à la Cour de justice de l'Union européenne, pour la durée du mandat de M. Timmermans restant à courir, soit pour la période allant du 10 juin 2010 au 6 octobre 2012.

Une audience solennelle, à l'occasion de la prestation de serment et de l'entrée en fonction du nouveau juge a eu lieu ce jour au siège de la Cour de justice.

Alexandra (Sacha) PRECHAL

Née en 1959; études de droit (université de Groningue, 1977-1983); docteur en droit (université d'Amsterdam, 1995); chargée de cours de droit à la faculté de droit de Maastricht (1983-1987); référendaire à la Cour de justice des Communautés européennes (1987-1991); chargée de cours à l'Institut Europa de la faculté de droit de l'université d'Amsterdam (1991-1995); professeur de droit européen à la faculté de droit de l'université de Tilburg (1995-2003); professeur de droit européen à la faculté de droit de l'université d'Utrecht et membre du conseil d'administration de l'Institut Europa de l'université d'Utrecht (depuis 2003); membre du comité de rédaction de plusieurs revues juridiques nationales et internationales; auteur de nombreuses publications; membre de l'Académie royale néerlandaise des sciences; juge à la Cour de justice depuis le 10 juin 2010.

Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas la Cour de justice.

Contact presse: Marie-Christine Lecerf ☎ (+352) 4303 3205

Des images de l'audience solennelle seront disponibles sur "[Europe by Satellite](#)" ☎ (+32) 2 2964106